
●  総代会は、東都生協の最高議決機関で、総代選挙
で選出された総代が議案を審議し、決定します。

●  総代でない組合員は傍聴することができます。ご
希望の方はお電話でお申し込みください。

※なお、会場の都合により傍聴の人数は制限する場合がありますので、ご了承ください。

3月4日～8日に10会場で開催され、282人が出席しました。第2回総代会議では、2015年
度の活動と事業の報告と2016年度の活動計画についての質疑応答、分散会では少人数に分
かれて意見交換（テーマ：あなたはどんな基準で商品を選んでいますか）を行いました。今後、
総代の皆さんは第3回総代会議（6月初旬開催）を経て、6月14日（火）の第42回通常総代会
に出席し、議案を審議、決定していくことが総代の果たす役割となっています。

2016年度　第42回通常総代会までのスケジュール

総代との意見交換 出席総代からの声 声カードより

受付期間 5月16日（月）～27日（金）
申込先:組織運営部

電 話 03-5374-4756

「産地・メーカー交流訪問」「商品試食会」「講習会」「カルチャー教室」などに参加したことはありますか？

第2回 総代会議報告

第42回  通常総代会について

Q「WEB注文」や「スマ注」を利用しているので、「まい
とどちゃん」や「今週の目玉商品」など商品案内を見
なくてもわかりやすい表示にして欲しいです。

A 同様のご意見をいただいていますので、2016年は
戦略を立て、WEBの見直し改善をする予定です。
　

Q「わたしのこだわり」の商品について、似たものが
次々と新商品として出てきて「こだわり」の意味が
ないように思います。

A「わたしのこだわり」商品は、ひとつひとつ利用シーン
をイメージして開発しています。引き続き「こだわり」
が分かりやすいように商品選定・広報をしていきます。
　

Q ブロック活動で産地訪問にゲスト禁止は活動がしに
くいです。仲間作りを進めるためにもゲスト禁止の
基準を緩くしてほしいです。

A 産地訪問は、組合員と生産者をつなぐのが目的です。加入
を希望する人がいる時は組織運営部に相談してください。

総代会議に出席できて新しい情報を得られて良かったです。
　

こだわり商品をたくさん扱っているので、もっと若い世代に利
用してもらえるようがんばって盛り上げられたらと思います。
　

商品選びの基準として「お買い得」をチェックしている人が多
いと分かりました。
　

購入の決め手はそれぞれ違いましたが、「口コミ」「試食会」は
大事だと知りました。
　

商品案内に掲載されている品数、情報が多すぎて見きれない。
　

ブロック活動についての助言もいただけて参考になりました。
　

商品の良さを再確認ができて良かったです。
　

分散会は、東都生協のファンの熱い思いを交換しあえる機会と
なり、楽しかったです。

スマホアプリは本当にうれ
しいです。注文のストレス
がなくなりました。
　

さまざまな品物が求められ
る時代。大変なことだとは
思いますが、きめ細やかな
品揃えを期待しています。
　

東日本大震災被災地支援な
ど個人ではできないことを
ぜひ今後も続けていただき
たいと思います。
　

いろいろな世代が楽しく参
加しやすい企画が多くでき
る組合員活動の機会を増や
していくことに賛成です。

総代会は、
組合員から選ばれた
代表＝総代

（定数600人）が、
1年間のまとめと
次年度の活動方針・
事業計画などを決める
大切な会議です。

総代会議案の確定

総代会の決議内容を
全組合員に報告

「私たちの願い」
                                 （「わたしの声」を集めた意見集）
全組合員に配付
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ヨガのようなストレッチのような会に参加しまし
た。またこのような企画があれば参加したいです。
 （横浜市／60代）

声に
こたえて

組合員活動では参加した組合員の感想や意見を
生かして次の活動につなげていきます。今後も
皆さんの声でより良い企画になるように進めて
いきたいです。

 

参加したことがない
平日だけでなく土日も開催してほしいです。
 （多摩市／50代）

フルタイムで仕事を続けているので、参加したいお
知らせを読んで気持ちだけ参加しています。
 （町田市／60代）

子育て世代の参加者が多いのかなと思い、申し込み
をためらうことがあります。勝手な思い込みかもし
れませんが …。 （西東京市／50代）

応募してみたけれど倍率が高かったようでハズレま
した。残念。 （狛江市／60代）

参加したことがある
「産地・メーカー交流訪問」に参加して産地の方と交
流すると、その産地の作物に愛情がわいてついつい
購入量が増えます。 （50代／杉並区）

五反田TOCで開催した「食の未来づくりフェスタ」
に夫と参加。試食をして商品の新しい発見や、ドキ
ドキする抽選会などを楽しんできました。夫もまた
行きたいと言っていました。 （足立区／60代）

枝豆やモロヘイヤの収穫体験をしました。土から
なっている様子を初めて見ることができて感動しま
した。 （江戸川区／30代）

八千代牛乳講習会はとても楽しく、牛乳とお肉もお
いしく、これがきっかけで組合員活動をスタートし
ました。 （北区／30代）

茨城県西産直センター、千葉北部酪農協訪問が印象
的です。生産者の方の思いがよくわかり、商品への
愛着がより強くなりました。 （葛飾区／40代）

やはり産地訪問です！しかし気候のせいで農作物に
影響が出て中止になることもあり残念です。最近では

「こんにゃくづくり」が良かったです。 （練馬区／40代）

（高齢であり）参加したことはありませんが、読み物
は楽しく読んでいます。 （記述なし）

声に
こたえて

今後もニーズに応えてさまざまな企画を検討し
ていきます。また、良かったことを伝えられるよ
うに、報告も楽しくてためになる、読みやすい紙
面づくりを心がけます。

 
組合員活動は興味があるものもあるので、子どもが
もう少し大きくなったら参加してみたいです。
 （中野区／30代）

声に
こたえて

組合員活動には保育ママ制度があり1歳以上の
お子さんを保育ママに預けて参加できる企画も
あります。企画の案内に「保育あり」があれば利
用してください。もちろんお子さんも一緒に参
加できる企画もありますので興味ある企画があ
りましたら、ぜひ参加してください。

 

商品仕入れの
流れ、商品案内の
マークの理解が

深まった。

商品案内の
紙面にいろいろな

マークがあったことが
よくわかりました。

今度から
よく見ながら

注文をしたいと
思いました。

分散会での声


